



# Magagnosc Maison à vendre (06520)

Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>157 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>485V3035M</b>
Prix	<b>599 000 €</b>

Charmante maison de hameau + studio indépendant située sur les hauteurs de Grasse Magagnosc et jouissant d'une magnifique vue jusqu'à la mer d'une superficie de 160 m<sup>2</sup> environ sur trois niveaux bien agencés. Entièrement rénovée, elle se compose au rez-de-chaussée d'une cuisine indépendante entièrement équipée, d'un lumineux séjour. Au 1er étage, deux chambres, une salle de douche avec WC. Au 2ème étage, une grande suite parentale avec salle de bain, douche et WC. En rez-de-chaussée, une buanderie un Wc indépendant et un studio avec coin nuit indépendant (Location possible) La maison a été ...

*Charming village house with an independent studio located on the heights of Grasse Magagnosc, enjoying a stunning view all the way to the sea, covering approximately 160?m<sup>2</sup> spread over three well-organized levels. Fully renovated, it features on the ground floor a fully equipped separate kitchen and a bright living room. On the first floor, two bedrooms and a shower room with toilet. On the second floor, a large master suite with a bathroom, shower, and toilet. On the ground floor, a laundry room, a separate toilet, and a studio with an independent sleeping area (rental possible). The house has ...*

## AGENCE DE L'OLIVIER

2A et 4 RUE GRANDE - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

